

Vizepräsident Ewald Lindinger: Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Es liegt ein Antrag der Bundesrätinnen und Bundesräte David Stögmüller, Mag.^a Elisabeth Grossmann, Kolleginnen und Kollegen auf Fassung einer **EntschlieÙung** betreffend „Bekennnis zum Erhalt und Ausbau der österreicherischen Nebenbahnen“ vor.

Ich lasse über diesen EntschlieÙungsantrag abstimmen und bitte jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die diesem Antrag zustimmen, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmenminderheit**. Der Antrag auf Fassung einer gegenständlichen EntschlieÙung ist daher **abgelehnt**.

Herr Bundesminister, ich bedanke mich für die Beantwortung der Fragen.